
 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆さんに安心していただくために 

                                ～帰省のたびにたくましく～ 

校長 飯出 広行  

 

 清流日本一にもなった後志利別川が流れる自然豊かで、人間味あふれる地域コミュニティーの町、今金町も今夏は猛

暑に見舞われました。「美利河寮」の周りは、一層緑の濃さが映え、日差しの強さを感じたところです。 

 さて、令和 5 年度は、全校生徒４６名のうち４４名がこの美利河寮に入舎しています。出身地は、檜山、渡島、後志管内と

なります。家庭から通うことが難しい状況であることから、保護者の皆様は、御心配や御不安があることと存じます。少しで

も、入舎して良かったと思ってもらえるよう職員一同努めてまいります。 

 寄宿舎生活は、基本的な生活習慣を身に付けるとともに、集団生活を通してコミュニケーション能力や豊かな心情、規

範意識、行動力等々の育成を図ります。家庭的な雰囲気を大切にしながら、生徒一人一人が安心して生活できる寄宿舎

づくりにも努めています。寄宿舎生活で学ぶことは、卒業後の地域生活や社会生活を送る上で、必要なものばかりです。立

派な社会人・職業人となるためには、今の経験は貴重な財産となります。 

 まず、１年生は寄宿舎に慣れること、同級生や先輩との生活に慣れることが大切です。入学から４ヶ月余りが過ぎ、生活

にも慣れ、意欲的に生活している姿を見ることができます。１年生の保護者の皆様は、寄宿舎での生活に御心配や御不安

があることと思いますが、帰省のたびにたくましくなっていくわが子の成長を実感する日が必ず来ますので（既に実感して

いただいていると良いのですが）、長い目で見ていただければ幸いです。 

 ２・３年生は、１年生を優しくサポートしている姿を見かけます。先輩としての自覚をみる思いです。２・３年生には、集団生

活のリーダーとして、様々な場面で自発的な行動を期待します。特に、寄宿舎生活をより良いものとするためには、自治的

な動きが大切です。自ら生活改善や余暇の充実にかかわるアイデアや考えを出していくことも、将来の地域生活や社会生

活を充実させるために必要な経験となります。延期されていた「夏フェス」が先日行われましたが、その「夏フェス」への取

組は、まさに今後の生活への貴重な財産となりました。 

 結びになりますが、保護者の皆様、引き続き寄宿舎の教育と運営に御理解と御協力をいただきますようお願い申し上げ

ます。 

 

 

 

寄宿舎便り 
令和 5 年９月８日 発行 

今金高等養護学校寄宿舎 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 21日  

温泉＆美味しい夕食 

6月 21日①  

6月 22日② 

ジンギスカン食べ放題 

男子棟はそれぞれ行きたいお店の希望をとり、４グループに分かれて   

会食をしました。学年を超えて楽しい交流ができました。 

 

6月 26日  お食事処 

今金高等養護学校の農業科で作っている野菜を使い美味しい料理を作ってくださり、 窯業科で製作した食器

に盛りつけてくれました。 「お店で使ってもらえて嬉しい」と生徒たち。 

 

7 月 6 日に女子棟のみんなで食事会に行きました。 そ

れぞれ好きなものを注文し「わちゃわちゃ」とお話しなが

ら食べました。 とても楽しい時間をすごすことができまし

た。 またみんなで行きたいです。         

 

女子棟舎生代表 

僕は食事に行き、天丼を食べました。とても美味しかったです。

水のグラスがビールジョッキの様だったので乾杯しました。大人

になって ビールを飲むときは、こんな感じなのかなと思いまし

た。思い出に残る楽しい食事会でした。 

 

男子棟舎生代表 

 

 

 

 

 



実行委員の生徒たちがアイデアを出し、生徒が主体となって進めた「夏フェス」ですが、お陰様で

盛況のうちに終了しました。今回の「寄宿舎便り」では１学期の行事と「夏フェス」の様子を中心に載

せています。生徒たちにとって思い出に残る時間であったことを感じ取って頂けたら幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

2023・8・23 「夏フェス」 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

夏フェス準備 

実行委員や音楽部や男子・女子棟ブースの生徒たちが協力し様々な準備を進めてきました。 

私は今回、演奏のボーカルを担当します。そこで、

私はみんなの前でちゃんと歌えるよう、みんなを楽

しませることができるよう頑張りたいと思います。 

音楽部代表 

僕が担当するのは音楽ライブのドラムとサマーフェ

スのＭＣをやります。会場を盛り上げる役目がメイ

ンなので大きな声を出してみんなのテンションを上

げるように頑張ります。 

音楽部部長 

今回の男子棟ブースは去年の冬フェスで創立した

「参ちゃん」を受け継ぎ「二代目参ちゃん」 

を開きます。焼醤麺や浅漬けなど新商品もあります

ので是非ご来店ください。 

男子棟ブース代表 

夏フェス間近。みんなが盛り上がるようフェスをや

っていきます。女子棟では「大人風ドリンク」を販売

します。お楽しみに。 

女子棟ブース代表 

初めてライブで歌いました。なかなかできない経験でした。   

良い方向で目立てて良かったです。 

ライブがすごく楽しかったです。 

ボーカルの声が良かったです。 

野外ライブアンケートから 

8月 23日「夏フェス」を行いました。男子棟ブースでは美味しいお

総菜を女子棟ブースでは飲み物やデザートの販売、職員ブースで

はオシャレなカフェの出店もありました。また野外ライブや花火大会

など夏らしい演出も多く、大変盛り上がり、心に残る夏の思い出を

作ることができました。 



 


